
～闘魂記～ 
「闘魂」･･･魂をもって闘おうとする気持ち 

西東京市立ひばりが丘中学校第１学年   

第 11 号 ２０２２年 9 月 21 日（水） 

学年目標 「けじめ」 と 「思いやり」 

 

「 学年としての成長を目指して。 」 

 

 ２学期が始まって３週間が過ぎました。夏休み明けは憂うつな気持ちが大きくなりがちですが、生徒たちの様

子をみていると学年としてよいスタートがきれているなと思います。９月７日（水）には１学年の副担任で理科

の担当だった先生がご出産の準備に入られるため、この日が最後の出勤となりました。その日の５校時にはサプ

ライズを行い、お世話になった先生に言葉を送り、感謝の気持ちと元気な赤ちゃんの出産を学年全員で願いまし

た。また、先週は生徒会役員選挙が行われ、第１学年からは A 組の〇〇さん、A 組の○○さん、C 組の○○さん

が立候補し信任投票の結果、当選しました。今後はこの３人が生徒会役員として活躍し、よりよい学校をつくっ

ていくれることでしょう。 

さて、本日から中間考査が始まりましたが、9/29（木）には川越校外学習、10/14（金）には合唱祭など次々

に大きな行事を迎え、普段の自分の力、クラスの力、学年の力を大いに発揮できるチャンスが多く待っています。

そのチャンスを生かし、学年としてさらに大きく成長していくことを期待しています。 

 

＜ ２学期の抱負の作文 ＞ 

A 組  

 ２学期の抱負が２つあります。１つ目は勉強です。なぜかというと１学期の定期テストや単元テストの点数が

思うような結果ではなかったからです。限られた時間を使って計画を立て、勉強をしていきたいです。特に数学

を頑張りたいです。１学期は定期テスト、単元テストがあまりよくなかったので勉強し、点数を上げたいです。 

 ２つ目の抱負はあいさつです。小学校に比べて、積極的にあいさつする回数が減ったなと思いました。元気で

明るいひばり中を創るには、あいさつが大切だと思います。今後はあいさつをしっかりして周りからもほめられ

る学校にしていきたいです。 

 

A 組  

 私は２学期で頑張りたいことが２つあります。１つ目は合唱祭です。私は伴奏をすることになりました。伴奏

によって歌いやすさがとても変わるのでタイミングや音の長さ、強さを歌いやすいように調節しなければいけま

せん。そのために家で毎日工夫して練習をしていきたいです。歌う時はお腹から声を出して歌いたいです。 

２つ目は部活です。今回のコンクールは銀賞でとても悔しかったです。今は、３年生がいなくなってしまい、

なかなか上手くいかないけれど、たくさん練習し、次のコンクールでは金賞をとりたいです。また、定期演奏会

で３年生が戻ってきたときに、「すごいな」と思ってもらえるように頑張りたいです。 

「とある先生の日常」 

B 先生は、職員室で普段の生徒の様子を細かく話してくれます。部活動では専門種目ではありませんが、生徒

たちがしっかりと活動できるようにいつも見守ってくれています。また、生徒が書いた作文や 1 行日記にも丁寧

に一言を添えて返します。「けじめ」をつけて学校生活が送れるように提出物の期限をしっかりと守ることの大

切さを常に生徒に伝えています。そんな B 先生は、生徒に対する「深い愛情」を誰よりももっています。 



B 組  

 私は２学期に行う合唱祭を頑張りたいです。なぜなら私はソプラノのパートリーダーになったため、メンバー

の中心となってみんなをまとめ、最高の合唱祭にしたいからです。そのためには、授業中の私語を慎み、限られ

た時間の中で一生懸命取り組めるようにしたいです。また、時間を有意義に使った練習をし、悔いの残らない合

唱祭をクラス一丸となってつくりたいです。初めての行事ではありますが、運動会のように達成感を味わえる行

事にしたいと思います 

 

B 組  

 僕は２学期、部活を頑張りたいです。新人戦に出て、個人戦でも団体戦でもいい結果を残したいです。でもそ

の前に中間テストがあるので文武両道を目指して勉強も頑張りながら部活も頑張りたいです。もう１つの目標は、

あいさつと早寝早起きです。あいさつはどんな人にでもするようにして、早く寝る努力をしたいです。最後の目

標は給食です。僕は好き嫌いが多く、毎日残してしまっているので嫌いなものでも少しは食べる努力をしていき

たいです。 

 

B 組  

 僕が２学期を迎えるにあたって力をつけたいことは習い事と部活です。習い事は塾とボクシングで両方合わせ

て週４です。ボクシングで僕が目標としているのは上の階にいくことです。自分は９つ階がある中の上から４つ

目の階にいて、３つ目の階に行き試合に出て強くなりたいです。部活動では練習をしっかりして、個人目標もリ

レーも、都大会出場を目指しています。リレーは補欠ですが、出場メンバーのサポートをして、誰かが休んだと

きのために自分もリレーの練習をしっかりして足を引っ張ったりしないようにしていきたいです。 

 

※CD 組の作文につきましては、次号に載せたいと思います。 

 

＜ おやじ倶楽部 職業講話の様子 ＞ 

 9/17（土）2 校時に本校、おやじ倶楽部のみなさんによる職業講話がありました。それぞれの職業の専門家で

ある方から、自分の将来を考えるためのきっかけになる貴重なお話を聞くことができました。おやじ倶楽部の皆

さん、ありがとうございました。 

A 組 「システムエンジニアについて」         B 組 「接客業や今後の進路について」 

      

C 組  建設業について（29 業種の内訳）」       D 組 「介護・ｹｱﾏﾈｰｼﾞｬｰについて」 

        


